

 Fecha:
 07/09/2024
 Audiencia:
 48.450
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$1.769.411
 Tirada:
 16.650
 Frecuencia:
 OTRAS

 Vpe pág:
 \$7.443.240
 Difusión:
 16.150

 Vpe portada:
 \$7.443.240
 Ocupación:
 23,77%



Pág: 32



HIF y Enap firman acuerdo para el desarrollo de H2 verde, y estatal podría entrar como accionista a proyectos

El convenio establece un plan de modernización para los muelles de Cabo Negro y su infraestructura asociada.

Mientras se desarrollaba el ChileDay ayer viernes en París, en unos pisos más arriba del hotel Four Seasons Hotel George V -sede del evento en esa ciudad- se selló una alianza que promete dar viabilidad a uno de los proyectos más avanzados en hidrógeno verde.

El gerente general de Enap, Julio Friedman y el presidente de HIF Global, César Norton, firmaron un preacuerdo comercial que actualiza los convenios establecidos previamente entre ambas compañías y abre la posibilidad para que la estatal se sume como accionista a los proyectos de producción de e-Combustibles de HIF en Magallanes.

El acuerdo también permitirá desarrollar un proyecto para viabilizar desde el desembarco de equipamiento hasta la exportación de productos finales y definir un modelo de negocio para que la empresa estatal comercialice combustibles carbono neutrales. Con este fin, se estableció un plan de modernización para los muelles de Cabo Negro y su infraestructura asociada.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, destacó este hito en un contexto mundial de reducción de emisiones y mayor demanda por producción con energías limpias e hidrógeno verde en el futuro. "Esta demanda es una ventana de oportunidad para nuestro país que no se va a traducir automáticamente en inversiones, sino que debemos generar la complementariedad o el apoyo entre el sector público y el privado para aprovechar oportunamente estas posibilidades", dijo.